

# かたくり

平成27年12月11日  
第62号(12月号)  
北海道旭川東高等学校  
定時制課程

## 保健講話

7日(月)3・4校時、人権擁護委員4名の方々を講師に迎えて、デートDVをテーマに保健講話を実施しました。説明に次いで、グループワークでは、どのような暴力があるのか話し合い発表し、加害者と被害者の役割分担を決めロールプレーを行いました。身近な問題であり、自身で、または、身近な友人の中で悩んでいるケースもあるかもしれません。あるいは、この講話をとおしてDVだと自覚したケースもあるかも知れません。そのような場合に、どのようにしたら良いのかを学ぶ機会となったと思います。

束縛は愛ではありません！ 力(暴力)で人はつなぎ止められません！ 愛情って？



## いじめアンケート

本校では、年3回(4月、7月、12月)の面談週間を設け、年2回(6月、11月)の「いじめアンケート」を実施しています。

今年度のいじめアンケートでは、4月以降

「いじめられている」と回答した生徒はおりませんでした。また、面談でもいじめに関する情報はありませんでした。ただ、いじめは、教師や大人には分からないように行われるケースが多いのも事実です。いじめの被害にあって困っている状況に、できるだけ早く教師や大人が気づき、被害生徒をいじめから解放することが大切であると思っています。学校においても、面談やアンケートによりいじめの把握に努めておりますが、ご家庭において何かお気づきの点がございましたら、学校まで情報をいただくと幸いです。どうぞ宜しくお願いいたします。

9月16日から就職試験が始まっていますが、10月19日(月)、本年度第1回目の旭川新規高等学校卒業予定者就職促進会が開催され、本校からは3名の生徒が参加しました。そのうち1名の生徒が内定をいただき、4月からの就職に向けて準備を進めています。今年度の高卒求人倍率は**1.31倍**(職種や勤務場所を市内に限定しなければ、就職希望者が全員就職できる状態)と平成4年の1.28倍を上回って、過去最高となっています。職業別に見ると、販売、サービス、建設・採掘・運搬の順で昨年度にくらべて求人数が増えています。

## 就職促進会

12月14日(月)に旭川グランドホテルにおいて、2回目の就職促進会が予定されています。

## 今後の予定

12月11日(金)~16日(水)

14日(月)

18日(金)

21日(月)

22日(火)

生徒面談週間

進路講話(4校時) 就職促進会

レクレーション大会

全校集会・大掃除

冬季休業(~1/14)